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Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

Antrag 

betreffend:  Pflege der Hundezonen 

Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, dem Zustand der Hundezonen verstärktes Augenmerk zu widmen. 
Dies gilt insbesondere für den Zustand des Rasens bzw. des sowieso problematischen Rindenmulchs. 

Begründung: 

Der Zustand der Hundezonen der Inneren Stadt gibt leider immer wieder Grund zu Beschwerden: Während am 
Franz-Josefs Kai kaum mehr zu erkennen ist, daß dort eigentlich Rasen sein sollte, war ein solche am Wienfluß 
nie vorgesehen, was dort auch kaum möglich wäre. Wohl möglich wäre aber eine Tränke, die dort fehlt. Am 
Heldenplatz hingegen befindet sich ein Bodenbelag aus Rindenmulch, der nach Aussage von Tierärzten so 
Keimverseucht ist, daß diese von der Benützung abraten. 

 Ergebnis: in den Umweltausschuss verwiesen 

	


